
Pièces 11 Pièces

Superficie 181 m²

Référence MZIOP1069

Prix 795 000 €

Le Bar-sur-Loup
Maison à vendre (06620)
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Découvrez cette authentique maison de charme qui fut autrefois une ferme dédiée

à la plantation de fleurs. Avec sa façade en pierre, ses 4 chambres et son salon au

plafond voûté, elle vous séduira par son caractère unique. Nichée sur son terrain de

1836m2,  parsemé  de  larges  restanques,  elle  est  idéale  pour  les  amoureux  de  la

campagne  et  de  l'authenticité.Des  travaux  seront  à  prévoir  dans  cette  propriété,

offrant également la possibilité d'y installer une piscine pour profiter pleinement des

beaux  jours.Une  opportunité  à  saisir  pour  ceux  qui  recherchent  un  havre  de  paix

empreint d'histoire et ...

Discover  this  authentic,  charming  house,  which  was  once  a  farm  dedicated  to

planting  flowers.  With  its  stone  facade,  4  bedrooms  and  living  room with  vaulted

ceiling,  it  will  win  you  over  with  its  unique  character.  Nestling  in  its  1836  sqm

grounds,  dotted  with  large  terraces,  it  is  ideal  for  lovers  of  the  countryside  and

authenticity.The property is in need of some work, and there is also the possibility

of  installing  a  swimming  pool  to  make  the  most  of  the  fine  weather.A  great

opportunity  for  those  looking  for  a  peaceful  haven  steeped  in  history  and

charm.Contact us for more information and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

Contacter l'agence
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